



Gründungswoche
Deutschland
Partner

STARTUP SCENE PERÚ EN ALEMANIA

Posted on 10. noviembre 2022

Startup Scene Perú en Alemania

Holger Ehram. 10 de noviembre 2022. Como socio oficial de la Semana del Emprendimiento en Alemania, Ehram Peru-Consult invita al evento de "Startup Scene Perú en Alemania". Los/as peruanos/as cada vez juegan un rol más importante en el emprendimiento en Alemania. Ellos son innovadores y tienen mucha pasión. Su presencia dinamiza la economía alemana y con su espíritu emprendedor representan al Perú como "embajadores/as" en Alemania.

"Los peruanos tienen un espíritu emprendedor extraordinario. Ellos toman su vida en sus propias manos y buscan nuevos caminos. A menudo comienzan como comerciantes con los productos de bandera de Perú o con un restaurante peruano. Las herramientas de contabilidad se pueden considerar como obstáculo para tener éxito, así como la gestión de un equipo. Como empresa de formación para emprendedores, queremos animar a las personas a dar el paso al autoempleo con nuestro evento.

Nos complace ser socio de la campaña alemana "Gründerwoche Deutschland" y así representar al



Gründungswoche
Deutschland
Partner

Perú.", explic
Ehram Peru-Consult.

a Holger Ehram, fundador de



La Semana del Emprendimiento en Alemania es una campaña del Ministerio Federal de Asuntos Económicos y Protección del Clima (BMWK por sus siglas en alemán). El Centro de Competencia RKW, por encargo del Ministerio Federal de Asuntos Económicos y Protección del Clima, es el centro de coordinación a nivel nacional para la Semana del Emprendimiento y el contacto principal. La Semana del Emprendimiento ofrece impulsos para los fundadores en el comercio, en el campo de las nuevas empresas sociales o verdes, también para los fundadores con antecedentes de inmigración de Perú.

Sobre el autor: Holger Ehrsam es fundador de Ehrsam Peru-Consult GmbH, speaker y mentor

